
VERBALE N.10/ 2022

DIREZIONE REGIONALE DEL 10 febbraio 2022

Come da invito allegato – Prot. 07 del 31.01.2022 - si è riunita in videoconferenza la direzione
regionale della federazione Aiccre Puglia per discutere degli argomenti posti all’odg

Sono presenti i sigg.: Valerio, Abbati, Moggia, Valente, Bagnalasta, Depalma, Pierucci, Caporizzi-
La riunione, in seconda convocazione, inizia alle ore 16,35.

1. I verbali degli organio regioinali sono pubblicati nella sezione documenti del sito
www.aiccrepuglia.eu. Pertanto il verbale della passata riunione viene dato per letto e quindi
approvatoall’unanimità.

2. Il Presidente richiama l’iter del ricorso al giudice avverso il congresso nazionale del 30 marzo 2021
e comunica che la nostra federazione insieme a quella sara e ad altri soci si è aggiunto al ricorso delle
federazioni lombarda e friuliana oltre a decine di comuni. Si sperava in un’iniziativa del presidente
nazionale Bonaccini per trovare una positiva soluzione, ma non si vedono spiragli. Si attendono le
decisioni prossime dei giudici di Roma. La direzione prende atto.

2. Il Presidente riferisce sull’iniziativa, agganciata all’evento del comune di Crispiano, del concorso “I
colori della pace” cui hanno partecipato circa 250 ragazzi tra i sette e i quindici anni. Dopo Crispiano
gli elaborati sono stati in mostra anche presso la Camera dei deputati a Roma la cui mostra è stata
inaugurata dal Presidente della Camera on. Roberto Fico. L’iniziativa di una mostra simile presso il
Comune di Bari ha trovato parere favorevole e la stessa potrebbe essere allestita presso il colonnato
del piano terra del palazzo dell’ex provincia in viale Nazauro Sauro nel prossimo mese di aprile.
Stessa proposta sarà fatta alla Regione Puglia per far coincidere la mostra con la premiazione delle
borse di studio del 2022. Abbati e Bagnalasta sono incaricati per l’organizzazione insieme all’asessore
Pierucci di Bari.

3. Il segretario Abbati illiustra la proposta del museo che vedrebbe la donazione di un cittadino di
decine di attrezzature e macchine per esperimenti chimico-fisici. Il Comune di Bari ha dato la sua
disponibilità ma l’assessore Pierucci fa presente che ci sono alcune difficoltà sia per la “costruzione”
di un museo che della sua gestione. Ad ogni modo si auspica che un prossimo incontro con
l’amministrazione comunale possa trovare una soluzione per assicurare alla città un bene prezioso,
specie per le ricadute favorevoli per gli studenti.
La direzione approva . Si allontana il rag. Aniello Valente.
4. Il Presidente Valerio comunica che a gennaio è pervenuta l’istanza del rag. Aniello Valente,
consigliere comunale di San Ferdinando di Puglia, per essere ammesso come socio individuale di
Aiccre Puglia. Lo statuto regionale e quello vigente nazionale(2016) demanda alla direzione regionale
l’esame e l’accoglimento di domande di soci indiduali che abbiano le caratteristiche
previste(amministratori in carica o passati). Pertanto propone l’accoglimento della richiesta.
La direzione approva all’unanimità.
5. Il Presidente riferisce di una lettera del dott. Caporizzi, presidente del collegio dei revisori, il quale
chiede di destinare il compenso spettantogli per l’incarico ad un premio per gli studenbti in memoria
della sua consorte recentemente scomparsa. ABBATI suggerisce di indire una borsa di studio apposita
sul tema dei diritti, dell’uguaglianza e della parità. Il Presidente propone che si stili un apposito bando
da approvare in una riunione prossima al fine di poter inviarlo alle scuole ed ai comuni e terminare il
tutto entro Natale per la premiazione.

http://www.aiccrepuglia.eu.


La direzione approva all’inanimità.
6. Il Presidente propone l’acquisto di n. 10 copie del libro “l’alfabeto dell’Europa” del centro Spinelli
di Ventotene (circa 220 euro). Un libro da dare ai vincitori del concorso borse di studio data la validità
dei contenuti. La direzione approva all’unanimità riservandosi di acquistare altre copie ove
necessario per il concorso.
7. Abbati comunica che domani sarà inviata una lettera a tutti i sindaci pugliesi a firma dei presiden
te di aiccrepuglia, anci puglia e mfe puglia per sollecitarli a convocare appositi consigli comunali o
assemblee cittadine sulla Convenzione sul futuro dell’Europa. La direzione prende atto.
Non essendoci altri punti da discutere la seduta è tolta alle ore 17,30 .

L.C.S.
IL segretario generale Il presidente
Giuseppe Abbati Giuseppe Valerio


